

# *Designan a españoles Nadal y Muguruza como mejores tenistas de 2017*

---



Londres, 8 dic (RHC) La Federación Internacional de Tenis (ITF) designó hoy a los españoles Rafael Nadal y Garbiñe Muguruza como los mejores tenistas de 2017 en sus respectivos sexos.

Este es el tercer reconocimiento de este tipo para el zurdo de Manacor, quien en el presente año regresó a la cima del ranking mundial de la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP), y ganó dos de los cuatro Grand Slam de la temporada (Roland Garros y Abierto de Estados Unidos).

Muguruza, en tanto, ancló en el segundo escaño del escalafón de la Asociación Femenina de Tenis (WTA) y su principal resultado de la campaña fue la espectacular victoria en Wimbledon sobre la estadounidense Venus Williams.

Con el nombramiento a los dos jugadores españoles, es la primera vez en los últimos 19 años que la ITF reconoce a tenistas que representan al mismo país.

Anteriormente sucedió cuando los estadounidenses Pete Sampras y Lindsay

Davenport lo lograron en 1998.

De igual forma, el organismo rector del tenis internacional reconoció al argentino Axel Geller y la norteamericana Whitney Osuigwe como los mejores jugadores júnior, mientras los también atletas de esos países, David Wagner y Gustavo Fernández, respectivamente, así como la japonesa Yui Kamiji fueron los más destacados en la categoría de silla de ruedas.

Los galardonados recibirán sus reconocimientos en la cena de Campeones de la ITF 2018, el martes 5 de junio, en París, durante la celebración de Roland Garros.

Ocho de los once jugadores recibirán la distinción por primera vez, con tres premiados de Sudamérica por primera vez en una misma temporada.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/149762-designan-a-espanoles-nadal-y-muguruza-como-mejores-tenistas-de-2017>



**Radio Habana Cuba**